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É DE FA(O)TO
CÂMARA APROVA CONSTRUÇÃO DE CEMEIS

Os vereadores montes-clarenses têm buscado atender a população em todos os setores da vida pública, na saúde, infraestrutura,
esporte, cultura e educação. A construção de Centros Municipais de Educação Infantil (Cemeis) tem sido acompanhado in loco
e cobrado pelos paramentares. O presidente da Casa, vereador Junior Martins (Cidadania), o primeiro-secretário Igor Dias
(União) e os pares Odair Ferreira (Solidariedade) e Claudim Rodrigues (Rede), comemoraram a reforma do Cemei Aninha
Correia Ribeiro, na região do Grande Renascença, a construção do Cemei no bairro Canelas, o Cemei do bairro Delfino Magalhães,
além do processo de licitação para a construção de Cemei do bairro Cristo Rei. A Câmara Municipal através dos seus membros,
entende que o  Cemei é importante para auxiliar no desenvolvimento das crianças, além de oferecer um espaço de socialização,
adaptação e estimulação.

COMBATE A DENGUE I
O combate ao mosquito-da-dengue ganhou
os discursos e cobranças por parte da vereança
montes-clarina, na última reunião do mês de
janeiro (30/01). A vice-presidente da Casa,
vereadora Maria Helena Lopes (MDB) sugeriu
a instalação de gaiolas na zona rural e orientou
a população a descartar os resíduos de
maneira adequada para evitar a poluição das
estradas e o aumento dos casos de dengue
devido ao acúmulo de água em recipientes
vazios. “Minas Gerais já decretou estado de
emergência, precisamos cuidar da nossa
cidade”, disse a vereadora.

COMBATE A DENGUE II
O apoio da população na limpeza dos imóveis
e quintais, para evitar acumular água em
ambientes propícios à proliferação do
mosquito Aedes aegypti. Foi o pedido feito
pelo vereador Eldair Samambaia (PSD).
Afirmou que esta é uma força-tarefa para
todos e que a redução dos casos da doença só
é possível com o fim do surto de transmissão.

EDUCAÇÃO
A disponibilização dos uniformes escolares e
materiais didáticos para o ano letivo de 2024,
nas escolas do município. A solicitação do
vereador Stalin Cordeiro (Podemos) que foi
aprovada pelos pares, visa a universalização
da educação, igualdade social e identificação
dos alunos que estudam no município.

TELEFONIA E INTERNET
A vereadora Graça da Casa do Motor (União) continua na sua luta
para melhorar o sistema de telefonia móvel e internet, nas
comunidades rurais de Montes Claros. Acredite se quiser, em
pleno século XXI, mais de 80 comunidades rurais continuam sem
cobertura desses serviços. A parlamentar pediu atenção dos
deputados da bancada do Norte, o executivo e a Câmara para se
unirem e pedir atenção e atendimento da Agência Nacional das
Telecomunicações (Anatel) para este gravíssimo problema que
tem provocado inúmeros prejuízos para os moradores das
comunidades rurais.

SEGURANÇA GARANTIDA
O presidente da Casa, vereador Junior Martins (Cidadania)
tranquilizou os moradores da parte Norte da cidade, ao afirmar
que a Área Integrada de Segurança Pública - Aisp – Base do Pelotão
da Polícia Militar, localizada naquela região, não será desativada,
mas, passará um processo de reforma.

PISO SALARIAL
Reajuste do piso salarial dos Agentes Comunitários e Agentes de
Combates a Endemias, incluindo o retroativo referente ao mês
de janeiro de 2024. Foi a solicitação apresentada pelo vereador
Cláudio Rodrigues (Rede). O assunto que já foi tema de uma
audiência pública, proposta pelo edil, buscar garantir a justa
valorização desses servidores por parte do município.

PISTA PUMP TRACK
A construção de uma pista poliesportiva pump track e outra de
bike XCO, na cidade. A proposta que uniu o segundo-secretário
da Casa, vereador Wilton Dias (PTB) e Leãozinho (Patriotas), tem
como objetivo a realização de um estudo de viabilidade. A
solicitação foi enviada ao prefeito Humberto Souto e a secretária
de Esportes, Juliana Peixoto, e aguardo o retorno... positivo.

SERVIÇOS DE DRENAGEM I
Ampliação das obras de drenagem, com a criação de um Plano
Municipal. A solicitação apresentada pelo Daniel Dias (PC do B)
busca melhoria em sua execução, citando a necessidade da
realização de obras previstas na rua da Aliança (bairro Itatiaia); na
avenida Dona Isabel (bairro Santa Rafaela); nas ruas Um, K, Santa
Luzia (bairro Jardim Panorama); bem como nos bairros Alterosa;
Raul Lourenço e; Canelas que carecem de drenagem.

SERVIÇOS DE DRENAGEM II
Quem também cobrou serviço de drenagem foi o vereador Marlus
do Independência (PT). O parlamentar ressaltou sobre a
finalização das obras de drenagem na Vila Real, assim como a
recuperação de ruas do bairro. O vereador Odair Ferreira (SD)
falou sobre a necessidade de obra na ponte que liga os bairros
Belvedere e Veneza Park, bem como minimizar os efeitos de uma
cratera no bairro Novo Delfino. Solicitou ainda a reforma da praça
do bairro Village II.

MEIO AMBIENTE
Por falar em serviços de
drenagem, quem
também manifestou
preocupação com o
assunto foi o vereador
Soter Magno (PSD).
Denunciou que a
ocupação da cabeceira
Hidrográfica do rio Vieira,
próximo ao Ponto da
Polícia Rodoviária
Estadual, contribui para
alagamento em parte
baixas ao longo deste
trecho e a Unimontes. A
ocupação da serra da
Sapucaia foi também
denunciada pelo
parlamentar que afirmou
que a sociedade montes-
clarense não vai aceitar a
ocupação desta área em
que se encontra o parque
estadual da Lapa Grande,
que destina 30% da água
para a cidade.

INFRAESTRUTURA I
A melhoria no setor de infraestrutura do
município, continua sendo a maior cobrança
apresentada por parte dos edis O primeiro-
secretário da Casa, vereador Igor Dias (União),
fez um relato sobre a realidade dos
moradores dos bairros Jardim Primavera e
Facela (Jardim Alegre) que durante o período
chuvoso convivem com a lama e na seca com
a poeira. Solicitou do executivo, celeridade
no asfaltamento de vias. Ainda em tempo, o
edil afirmou que o prefeito Humberto Souto
já determinou, durante a assinatura da Ordem
de Serviço, a pavimentação das ruas dos
referidos bairros.

INFRAESTRUTURA II
Como um assunto puxa outro, quem
também aproveitou parte de seu tempo, no
mesmo tema, foi o vereador Marcos Nem
(PSC). A sua solicitação foi pela agilidade
na construção da ponte que liga a Vila
Anália, Camilo Prates e Novo Delfino ao
bairro Delfino Magalhães para oferecer
mais qualidade de vida aos moradores
daquela região.


